



UNIVERSIDAD ■ ACTIVIDADES

Ciencias Sociales se acercará a los ciudadanos a través de un programa sociocultural

■ Con el fin de ser más visible, la Facultad organizará debates, jornadas de empleo, encuentros de alumnos y proyecciones

R.D.L.

Tener una mayor visibilidad dentro de la Universidad y entre la sociedad salmatina es el objetivo que persigue la Facultad de Ciencias Sociales con la puesta en marcha del programa sociocultural "Más Facultad", cuyas primeras actividades tendrán lugar este mes de noviembre.

"Queremos convertir a la Facultad de Ciencias Sociales en un foco de reflexión y ser una ventana abierta al mundo", explicó José Manuel del Barrio durante la presentación del proyecto junto a la vicedecana de Difusión Académica, Mónica Pérez, que detalló las acciones que llevarán a cabo y en las que implicarán a las cuatro titulaciones del centro.

El programa "Más Facultad" comenzará la próxima semana con la actividad "+ Debate", formada por mesas redondas sobre temas de actualidad. La primera llevará por título "Las Ciencias Sociales en tiempos de crisis" y contará con la participación de los profesores Soledad Murillo, Cristina Polo, Ángel Badillo y Encarna Pérez. En enero el debate estará protagonizado por los doctores honoris causa Emilio Lamo de Espinosa y Basilio Martín Patiño.

Cada mes habrá algún tipo de



Mónica Pérez, José M. del Barrio y Fernando Sánchez, en la presentación. /BARROSO

actividad, así en febrero tendrán lugar unas jornadas de empleo y salidas profesionales en las que participarán los antiguos alumnos.

Marzo estará dedicado a los estudiantes, por eso "Más Facultad" plantea la organización en Salamanca de un encuentro nacional de estudiantes de Ciencias Sociales, así como actividades dirigidas a los alumnos Erasmus.

Pero el objetivo del nuevo equipo decanal es que la Facultad de Ciencias Sociales esté más cerca de la sociedad en general, por eso

en abril llevarán a cabo contactos con asociaciones de vecinos, organizaciones no gubernamentales y otros colectivos del mundo rural para adentrar a los alumnos en otras realidades y favorecer, a su vez, posibles colaboraciones.

Asimismo, en junio el centro volverá a celebrar el Festival Interuniversitario de Cortos.

El programa se completa con actividades como un *cinéforum* o un ciclo de conferencias que se desarrollarán a lo largo de todo el curso contando con la participación de profesores invitados.